



JCP invita al análisis a académicos, ONG y religiosos

Senado revisará estrategia de seguridad

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

Al llamar a la sociedad en su conjunto a analizar de manera integral el problema de la inseguridad en México para reforzar la estrategia del gobierno federal y poder solucionarlo, Ricardo Monreal Ávila anunció que la Cámara de Senadores iniciará la próxima semana de manera formal la discusión al respecto.

"No es un asunto que deba aprovecharse y sacar raja política, ni tampoco politizarse para efecto de (que la oposición pueda) llevar agua a su molino; ese no es el problema. Si lo vemos desde ese punto o esa óptica facciosa y parcial, no va a funcionar".

El presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP) de la Cámara alta y coordinador del grupo parlamentario del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) afirmó que la vio-

lencia en México tiene más de tres lustros, sin solución.

"La sexta ola de violencia la estamos padeciendo, pero desde hace 16 años que se inició esta lamentable declaración de guerra y que ha costado casi medio millón de personas lamentablemente. Es un momento en donde yo creo que todos debemos abordar con seriedad este tema".

Los senadores, consideró, deben actuar ya en ejercicio de su responsabilidad en la materia, sin restringir ni obstaculizar al Ejecutivo federal en sus facultades constitucionales y legales.

"Pero, el Senado de la República debe actuar como coadyuvante de buena fe en el análisis, la propia deliberación y propuestas de enriquecimiento y de mejora en los planes de seguridad pública; incluyendo la propia opinión de expertos de la sociedad civil y de quienes estén interesados en este tema, para mí clave en la vida del país".

Es indispensable, explicó, la participación de "analistas, académicos, universitarios, religiosos, asociaciones de la sociedad civil y obviamente legisladores.

"Todos podemos presentar un panorama y una propuesta seria, sin intentar confrontar. Simplemente ayudar a que esta situación pueda tener soluciones prontas y responsables".

Monreal Ávila dijo que el presidente Andrés Manuel López Obrador sí está preocupado por la inseguridad que se registra en el país.

A pregunta específica sobre de qué servirá que el Senado analice y proponga si el presidente ya dijo una y otra vez que no modificará la estrategia del gobierno federal en materia de de seguridad pública, respondió:

"Una vez que se lo presentemos (el resultado del análisis) ... seguramente habrá de revisarlo, con sumo cuidado", sostuvo el legislador.